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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Wie verwertet Bremen Bitcoins bei Strafverfahren? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie viele Bitcoins oder andere Kryptowährung wurden in den letzten fünf Jahren 
jeweils im Land Bremen im Rahmen von strafrechtlichen Ermittlungen sichergestellt 
oder beschlagnahmt? 
 

Auf welchem Wege werden diese Kryptowährungen von der 
Staatsanwaltschaft, den Gerichten, dem Zoll usw. veräußert? 

 
Welche Summe konnte dadurch in den vergangenen fünf Jahren 
jährlich der Bremer Staatskasse zufließen? 

 
 

Dr. Wiebke Winter, Frank Imhoff und Fraktion der CDU 
 


